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Ata da décima primeira Sessão Ordinária, da primeira Sessão Legislativa, da décima oitava 
Legislatura da Câmara Municipal de Parapuã, realizada às vinte horas do dia dois de agosto de 
2021. Aos dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, às vinte horas, no 
Plenário “Raul Cassebe”, do Edifício da Câmara Municipal de Parapuã, foi realizada a décima 
primeira Sessão Ordinária, da primeira Sessão Legislativa, da décima oitava Legislatura da 
edilidade parapuense, presidida pelo nobre Vereador João Miguel da Silva, presentes na sessão 
os Vereadores Ademárcio Vieira Lopes, Aparecido Molina, Éder Castro Menezes, Lee Jefferson 
Roberto Benedetti Guimarães de Belido Villas Boas de Oliveira Leite, Rick Anderson Marques, 
Rogney Mauricio Temporim e ausentes os Vereadores Antônio do Amaral e Paulo Roberto 
Martins. Feito inicialmente o registro das presenças dos Vereadores em livro próprio e 
constatado quorum regimental para a realização da sessão camarária, o Senhor Presidente abriu 
a reunião com as seguintes palavras: “Sob a proteção de Deus e com os interesses voltados para 
o Município damos início aos trabalhos legislativos de hoje” e, com fundamento no Regimento 
Interno da Câmara, colocou em discussão a ata da reunião anterior, ata da primeira sessão 
Extraordinária do exercício, realizada no dia oito de julho de 2021, sendo aprovada por 
unanimidade. Dando prosseguimento aos trabalhos o Primeiro Secretário da Mesa apresentou os 
documentos relacionados para a pauta do Expediente: Indicação nº 139, de 27/07/2021, do 
Vereador Éder Castro Menezes, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de 
gestões junto ao setor competente, para que seja feita a instalação de um obstáculo na Rua 
Marília, na altura da empresa JM Marmitas, bem como seja feita a instalação de uma canaleta de 
água, entre as Ruas Marília e Tupã; Indicação nº 140, de 27/07/2021, do Vereador Éder Castro 
Menezes, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de gestões junto ao setor 
competente da municipalidade, para que seja feita a aquisição de um caminhão pipa, equipado 
com dispositivos para ser utilizado nas emergências de incêndios pela Brigada de Incêndio do 
nosso município; Indicação nº 141, de 27/07/2021, do Vereador Éder Castro Menezes, que seja 
oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões junto ao setor competente da 
municipalidade, para que se estude a possibilidade da implantação de dois redutores de 
velocidade, um na Rua Assis e outro na Rua Japão; Indicação nº 142, de 27/07/2021, do 
Vereador Rogney Mauricio Temporim, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido 
de gestões junto ao setor competente da Municipalidade, para que o atual sistema de iluminação 
do Estádio Municipal que será trocado, seja reaproveitado e instalado no Campo de Futebol 
Luciano Aparecido Spreáfico, da Vila Santa Helena; Indicação nº 143, de 27/07/2021, dos 
Vereadores Rick Anderson Marques e Ademarcio Vieira Lopes, que seja oficiado ao Senhor 
Prefeito Municipal solicitando gestões junto ao setor competente, para que seja realizada uma 
limpeza na Travessa Ferroban, mais especificamente nos fundos das casas da Rua Belém, bem 
como que seja feita a manutenção e calçamento dos últimos 100 metros da Rua Goiânia; 
Indicação nº 144, de 27/07/2021, dos Vereadores Rick Anderson Marques e Ademarcio Vieira 
Lopes, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal solicitando gestões junto ao setor 
competente da Municipalidade e a Secretaria de Assistência Social do Estado, para que se estude 
a possibilidade da criação de um abrigo temporário no período do inverno para acolher os 
moradores de rua de nossa cidade; Indicação nº 145, de 27/07/2021, dos Vereadores Rick 
Anderson Marques e Ademarcio Vieira Lopes, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o 
pedido, para que estude em conjunto com o Departamento de Saúde do Município, a 
possibilidade de realização de exames de sangue em laboratórios da nossa cidade, evitando 
dessa forma o deslocamento de pacientes, especialmente de idosos e ou portadores de 
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comorbidades, para cidades vizinhas; Indicação nº 146, de 27/07/2021, do Vereador Rogney 
Mauricio Temporim, que seja solicitado ao Prefeito Municipal os estudos necessários junto ao 
setor competente, visando aquisição pela municipalidade e posterior instalação de um novo 
aparelho de televisão no Terminal Rodoviário de nossa cidade; Indicação nº 147, de 27/07/2021, 
dos Vereadores Rick Anderson Marques e Ademarcio Vieira Lopes, que seja oficiado ao Senhor 
Prefeito Municipal o pedido de gestões junto aos responsáveis pelo LEP – Lar Esperança 
Parapuã, para que seja visto a possibilidade da reativação dos atendimentos aos munícipes 
parapuenses, em conjunto com o Departamento de Municipal de Saúde, com atendimentos 
psiquiátricos entre outros, oferecendo assistência aos pacientes, e seus familiares, na condução 
do tratamento de dependentes álcool e substâncias químicas; Indicação nº 148, de 27/07/2021, 
do Vereador Aparecido Molina, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 
gestões junto ao setor competente da Administração Municipal, visando a pavimentação 
asfáltica da Rua Presidente Prudente no Bairro Nova Parapuã; Indicação nº 149, de 27/07/2021, 
do Vereador Aparecido Molina, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de 
gestões junto ao Setor Competente da Municipalidade, para que se estude a possibilidade da 
pavimentação asfáltica da PRP-454, que liga o município a Rodovia Assis Chateaubriand SP-
425; Indicação nº 150, de 27/07/2021, do Vereador Aparecido Molina, que seja oficiado ao 
Senhor Prefeito Municipal o pedido de gestões junto ao Setor Competente da Municipalidade, 
para que seja realizada a pavimentação asfáltica da PRP-150, que liga o município de Parapuã a 
Rodovia Comandante João Ribeiro de Barros SP-294; Indicação nº 151, de 27/07/2021, do 
Vereador Rick Anderson Marques, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de 
gestões junto ao Setor Competente da Municipalidade, para que se estude a possibilidade da 
aquisição de aparelhos rádio comunicadores “walkie Talkie” para a comunicação dos guardas 
noturnos da municipalidade; Indicação nº 152, de 27/07/2021, do Vereador Rogney Mauricio 
Temporim, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões junto ao Setor 
Competente da Municipalidade para que se estude a instalação de iluminação no pontilhão de 
acesso a SP 294, voltada para os trilhos da ferrovia; Indicação nº 154, de 27/07/2021, do 
Vereador Lee Jefferson R. B. G. de B.V. B. de O. Leite, Seja oficiado ao Prefeito Municipal, o 
pedido de gestões junto ao PROCON municipal e estadual, empregue todos os esforços 
necessários a fim de contemplar Parapuã com a unidade Móvel denominado Caminhão do 
Procon, a fim de realizar atendimentos em diversas localidades no município; Indicação nº 155, 
de 27/07/2021, do Vereador Lee Jefferson R. B. G. de B.V. B. de O. Leite, que seja oficiado ao 
Senhor Prefeito Municipal, solicitando gestões junto ao setor competente da municipalidade, 
para que seja feita pintura da sinalização de solo das faixas indicativas de divisão de fluxos, bem 
como das laterais, da via de acesso que liga Parapuã até a SP-294, de acordo com o Conselho 
Nacional de Trânsito; Indicação nº 156, de 27/07/2021, do Vereador Ademarcio Vieira Lopes, 
que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões junto ao setor competente 
da municipalidade, para que seja feito um obstáculo na Estrada Vicinal PRP-060 do Bairro 
Alheiro, próximo da Chácara Senegalense do proprietário Pedro Rovare, na altura do marco de 
construção da estrada do então Governo “Franco Montoro”; Requerimento nº 25/2021, de 29 de 
julho de 2021, de iniciativa do Vereador Éder Castro Menezes, que seja solicitado a 
Concessionária Eixo/SP, que envie para esta Casa de Leis, informações sobre a praça de pedágio 
recentemente inaugurada na Rodovia Comandante João Ribeiro de Barros (SP-294), km 554,7 no 
município de Parapuã; Moção nº 15/2021, de 28 de julho de 2021, de iniciativa dos Vereadores 
Rick Anderson Marques e Ademarcio Vieira Lopes, Moção de Aplauso ao grupo Capoeira 
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Modelo Cidadania, que presta um serviço relevante junto a população parapuense, através de 
seus idealizadores e voluntários, sendo importante para a melhor qualidade de vida das pessoas; 
Moção nº 16/2021, de 28 de julho de 2021, de iniciativa do Vereador Ten PM João Miguel da 
Silva, Moção de Aplauso para o Senhor Gilmar Martin Martins, Excelentíssimo Prefeito 
Municipal de Parapuã, para o Senhor Milton Mitio Iwayama, Vice-prefeito Municipal de 
Parapuã, e todos os funcionários do Departamento Municipal de Saúde de Parapuã, pela 
dedicação e comprometimento com a população parapuense; Requerimento nº 09/2021 de 
Urgência Especial ao Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 22, de 21 de julho de 2021, que 
“Dispõe sobre doação definitiva de terreno urbano da municipalidade à Sollis Terraplenagem e 
Pavimentação LTDA., inscrita no CNPJ sob o nº 07.447.525/0001-19, e dá outras 
providências”; Requerimento nº 10/2021 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do Executivo 
Municipal nº 23, de 27 de julho de 2021, que “Dispõe sobre autorização para abertura de crédito 
adicional especial para fornecimento de café da manhã aos trabalhadores rurais, e dá outras 
providências”; Requerimento nº 11/2021 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do Executivo 
Municipal nº 24, de 27 de julho de 2021, que “Dispõe sobre autorização para abertura de crédito 
adicional especial para repasse financeiro às entidades, e dá outras providências”; Requerimento 
nº 12/2021 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 25, de 27 de julho 
de 2021, que “Dispõe sobre autorização para abertura de crédito adicional especial para repasse 
financeiro à entidade, e dá outras providências”; Requerimento nº 13/2021 de Urgência Especial 
ao Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 26, de 28 de julho de 2021, que “Dispõe sobre a 
revogação de Leis Municipais que tratam de doações de imóveis da Prefeitura para empresas, e 
dá outras providências”; Requerimento nº 14/2021 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do 
Executivo Municipal nº 27, de 30 de julho de 2021, que “Declara de interesse público áreas que 
especificam para fins de desapropriação judicial ou amigável, e dá outras providências”; Ofícios 
de 12 de julho de 2021, do Executivo Municipal, em resposta as Indicações nº (s) 131 a 
138/2021; Ofício número 82/2021 – GP, de 21 de julho de 2021, do Executivo Municipal, 
encaminhando para apreciação e votação em regime de urgência desta Casa de Leis o Projeto de 
Lei Municipal nº 22/2021; Ofício número 86/2021 – GP, de 27 de julho de 2021, do Executivo 
Municipal, encaminhando para apreciação e votação em regime de urgência desta Casa de Leis 
os Projetos de Lei Municipal nº (s) 23, 24 e 25/2021; Ofício número 88/2021 – GP, de 28 de 
julho de 2021, do Executivo Municipal, encaminhando para apreciação e votação desta Casa de 
Leis o Projeto de Lei Municipal nº 26/2021; Ofício número 89/2021 – GP, de 30 de julho de 
2021, do Executivo Municipal, encaminhando para apreciação e votação em regime de urgência 
desta Casa de Leis o Projeto de Lei Municipal nº 27/2021, solicitando também a votação em 
regime de urgência do Projeto de Lei nº 26/2021, encaminhado através do Ofício nº 88/2021; 
Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 22, de 21 de julho de 2021, que “Dispõe sobre doação 
definitiva de terreno urbano da municipalidade à Sollis Terraplenagem e Pavimentação LTDA., 
inscrita no CNPJ sob o nº 07.447.525/0001-19, e dá outras providências”; Projeto de Lei do 
Executivo Municipal nº 23, de 27 de julho de 2021, que “Dispõe sobre autorização para abertura 
de crédito adicional especial para fornecimento de café da manhã aos trabalhadores rurais, e dá 
outras providências”; Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 24, de 27 de julho de 2021, que 
“Dispõe sobre autorização para abertura de crédito adicional especial para repasse financeiro às 
entidades, e dá outras providências”; Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 25, de 27 de 
julho de 2021, que “Dispõe sobre autorização para abertura de crédito adicional especial para 
repasse financeiro à entidade, e dá outras providências”; Projeto de Lei do Executivo Municipal 
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nº 26, de 28 de julho de 2021, que “Dispõe sobre a revogação de Leis Municipais que tratam de 
doações de imóveis da Prefeitura para empresas, e dá outras providências”; Projeto de Lei do 
Executivo Municipal nº 27, de 30 de julho de 2021, que “Declara de interesse público áreas que 
especificam para fins de desapropriação judicial ou amigável, e dá outras providências”. Na 
sequência dos trabalhos, foi dado início ao tempo restante da hora do expediente, sendo 
destinado aos oradores inscritos em livro próprio pelo secretário para fazerem uso da palavra: 
Primeiro orador inscrito da noite, o Vereador João Miguel da Silva, que iniciou suas palavras 
desejando boa noite aos Nobres Pares e internautas que acompanham a sessão através do 
sistema de câmeras, em seguida, prestou maiores informações sobre o recapeamento asfáltico 
que vem sendo realizado em nosso município, destacando o bom trabalho da atual 
administração, na sequência, parabenizou os Nobres Pares pelo trabalho realizado aos munícipes 
e destacou a importância da harmonia entre os poderes executivo e legislativo, após, se 
despediu; Segundo orador inscrito da noite, o Vereador Rogney Mauricio Temporim, que 
iniciou suas palavras desejando boa noite aos Nobres Pares e internautas que acompanham a 
sessão através do sistema de câmeras, em seguida, explanou sobre suas proposituras, sempre 
visando o interesse da população, destacando a importância e necessidade de cada uma delas, 
após, destacou e agradeceu ao Chefe do Executivo pelos trabalhos de recapeamento asfáltico 
que vem sendo realizado em nossa cidade, entre outras obras que estão sendo concluídas, em 
seguida, se despediu; Terceiro orador inscrito da noite, o Vereador Aparecido Molina, que 
iniciou suas palavras desejando boa noite aos Nobres Pares e internautas que acompanham a 
sessão através do sistema de câmeras, na sequência, comentou sobre seus documentos 
apresentados para essa sessão, sempre visando o melhor ao munícipe parapuense, após, 
agradeceu ao Prefeito Gilmar Martin Martins e Vice-prefeito Milton, pelo trabalho que vem 
sendo realizado em nosso município e pelas conquistas e mais benefícios que estão por vir, em 
seguida, se despediu; Quarto orador inscrito da noite, o Vereador Rick Anderson Marques, que 
iniciou suas palavras desejando boa noite aos Nobres Pares e internautas que acompanham a 
sessão através do sistema de câmeras, em seguida, explanou sobre suas proposituras, sempre 
visando o interesse da população, destacando a importância e necessidade de cada uma delas, 
após, agradeceu ao Prefeito e Vice-prefeito pelo recapeamento asfáltico que está ocorrendo nas 
ruas da cidade e, se despediu; Quinto orador inscrito da noite, o Vereador Ademarcio Vieira 
Lopes, que iniciou suas palavras desejando boa noite aos Nobres Pares e internautas que 
acompanham a sessão através do sistema de câmeras, em seguida, prestou informações sobre 
suas proposituras que vem de encontro com os anseios da população, parabenizou os Nobres 
Pares pelo trabalho que estão desenvolvendo junto aos munícipes e, se despediu; Sexto orador 
inscrito da noite, o Vereador Lee Jefferson Roberto Benedetti Guimarães de Belido Villas Bôas 
de Oliveira Leite, que iniciou suas palavras desejando boa noite aos Nobres Pares e internautas 
que acompanham a sessão através do sistema de câmeras, em seguida, prestou maiores 
informações sobre suas proposituras, que vem sempre de encontro com o interesse dos 
parapuenses, após, destacou os trabalhos quem estão sendo realizados pelo Poder Executivo de 
nosso município, que exige muita audácia e coragem, sempre visando o bem dos munícipes, 
após, destacou emenda destinada a cidade pelo Deputado Roque Barbieri e, se despediu; Sétimo 
orador inscrito da noite, o Vereador Éder Castro Menezes, que iniciou suas palavras desejando 
boa noite aos Nobres Pares e internautas que acompanham a sessão através do sistema de 
câmeras, na sequência, explanou sobre suas proposituras, que estão sempre de encontro com o 
interesse da população, destacando a importância de cada uma delas, em seguida, parabenizou o 
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Prefeito e os Vereadores pelo trabalho que está sendo realizado em nosso município, e a 
importância para toda a população, agradeceu a todos os políticos pelo empenho e dedicação 
para com Parapuã, em seguida, se despediu. Não havendo mais oradores inscritos para o uso da 
palavra, o Presidente deu por encerrado o Expediente, e declarou aberta a Ordem do Dia, 
quando foram apreciados os seguintes documentos: Requerimento nº 09/2021 de Urgência 
Especial ao Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 22, de 21 de julho de 2021, que “Dispõe 
sobre doação definitiva de terreno urbano da municipalidade à Sollis Terraplenagem e 
Pavimentação LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 07.447.525/0001-19, e dá outras providências”, 
aprovado pela unanimidade dos presentes. Requerimento nº 10/2021 de Urgência Especial ao 
Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 23, de 27 de julho de 2021, que “Dispõe sobre 
autorização para abertura de crédito adicional especial para fornecimento de café da manhã aos 
trabalhadores rurais, e dá outras providências”, aprovado pela unanimidade dos presentes. 
Requerimento nº 11/2021 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 24, 
de 27 de julho de 2021, que “Dispõe sobre autorização para abertura de crédito adicional 
especial para repasse financeiro às entidades, e dá outras providências”, aprovado pela 
unanimidade dos presentes. Requerimento nº 12/2021 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do 
Executivo Municipal nº 25, de 27 de julho de 2021, que “Dispõe sobre autorização para abertura 
de crédito adicional especial para repasse financeiro à entidade, e dá outras providências”, 
aprovado pela unanimidade dos presentes. Requerimento nº 13/2021 de Urgência Especial ao 
Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 26, de 28 de julho de 2021, que “Dispõe sobre a 
revogação de Leis Municipais que tratam de doações de imóveis da Prefeitura para empresas, e 
dá outras providências”, aprovado pela unanimidade dos presentes. Requerimento nº 14/2021 de 
Urgência Especial ao Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 27, de 30 de julho de 2021, que 
“Declara de interesse público áreas que especificam para fins de desapropriação judicial ou 
amigável, e dá outras providências”, aprovado pela unanimidade dos presentes. Projeto de Lei 
do Executivo Municipal nº 22, de 21 de julho de 2021, que “Dispõe sobre doação definitiva de 
terreno urbano da municipalidade à Sollis Terraplenagem e Pavimentação LTDA, inscrita no 
CNPJ sob o nº 07.447.525/0001-19, e dá outras providências”, aprovado pela unanimidade dos 
presentes. Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 23, de 27 de julho de 2021, que “Dispõe 
sobre autorização para abertura de crédito adicional especial para fornecimento de café da 
manhã aos trabalhadores rurais, e dá outras providências”, aprovado pela unanimidade dos 
presentes. Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 24, de 27 de julho de 2021, que “Dispõe 
sobre autorização para abertura de crédito adicional especial para repasse financeiro às 
entidades, e dá outras providências”, aprovado pela unanimidade dos presentes. Projeto de Lei 
do Executivo Municipal nº 25, de 27 de julho de 2021, que “Dispõe sobre autorização para 
abertura de crédito adicional especial para repasse financeiro à entidade, e dá outras 
providências”, aprovado pela unanimidade dos presentes. Projeto de Lei do Executivo 
Municipal nº 26, de 28 de julho de 2021, que “Dispõe sobre a revogação de Leis Municipais que 
tratam de doações de imóveis da Prefeitura para empresas, e dá outras providências”, aprovado 
pela unanimidade dos presentes. Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 27, de 30 de julho de 
2021, que “Declara de interesse público áreas que especificam para fins de desapropriação 
judicial ou amigável, e dá outras providências”, aprovado pela unanimidade dos presentes. 
Requerimento nº 25/2021, de 29 de julho de 2021, de iniciativa do Vereador Éder Castro 
Menezes, que seja solicitado a Concessionária Eixo/SP, que envie para esta Casa de Leis, 
informações sobre a praça de pedágio recentemente inaugurada na Rodovia Comandante João 
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Ribeiro de Barros (SP-294), km 554,7 no município de Parapuã, aprovado pela unanimidade dos 
presentes. Nada mais a ser tratado, o Presidente da Mesa convocou os Vereadores para a 
próxima Sessão Ordinária, e encerrou a sessão, cuja ata foi lavrada por mim, Éder Castro 
Menezes, Primeiro Secretário da Mesa, que depois de aprovada assino em companhia do 
Excelentíssimo Senhor Presidente João Miguel da Silva. Câmara Municipal de Parapuã, aos dois 
dias do mês de agosto de 2021. 
 
 
 
João Miguel da Silva                                                 Éder Castro Menezes 
Presidente                                                  Primeiro Secretário da Mesa 


